

RADAR EMPRESARIAL

VIGENCIA DEL TLC EN 2011

El Tratado de Libre Comercio (TLC) con la Unión Europea podría entrar en vigencia a mediados de 2011, dependiendo de cómo avancen los procesos previos, como la revisión legal y la firma oficial, estimó el viceministro de Comercio Exterior, Eduardo Ferreyros...

<http://www.elperuano.pe/Edicion/noticia.aspx?key=dAVaj6SEH3A=>

"AGP DEBIÓ AHONDAR EN INNOVACIÓN TECNOLÓGICA"

El mensaje presidencial dejó algunos vacíos para los empresarios y uno de ellos es la innovación tecnológica, el cual debió ser un tema en el que se tendría que haber hecho un análisis a profundidad, indicó el presidente de la Confiep, Ricardo Briceño.

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=109653&Itemid=34

BOLSA DE VALORES DE LIMA SUBE EN APERTURA

El Índice General de la Bolsa de Valores de Lima (BVL), el más representativo de la bolsa local, empezó la sesión de hoy subiendo 0.20 por ciento al pasar de 14,179 a 14,206 puntos...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=DQUZjaS3bGk=>

APPLE, MICROSOFT Y COCA-COLA SON LAS MARCAS MÁS VALIOSAS DEL MUNDO

Los rivales tecnológicos Apple y Microsoft y la líder mundial en la fabricación de bebidas, Coca-Cola, ocupan los tres primeros lugares de la última lista que la revista Forbes ha elaborado con las marcas más valiosas del mundo...

<http://www.peru.com/economia/finanzas/portada20100730/110288/Apple-Microsoft-y-Coca-Cola-son-las-marcas-mas-valiosas-del-mundo>